



Stéphanie Rondot

raconte

# histoires marines

contes de la mer  
et du vent

tout public à partir de 7 ans

## histoires marines

55 minutes - tout public à partir de 7 ans

Il y a longtemps, très longtemps, les grains de sable étaient rochers, coquillages, crustacés. Si l'on prend le temps de se pencher pour les écouter, on peut entendre le murmure de ce lointain passé.

Venus du Nord, certains racontent qu'une île surgit du fond de la mer pour donner refuge aux marins dans la tourmente. En compagnie de Roald, nous découvrirons cette île légendaire et ses mystérieux habitants.

D'autres se souviennent d'une île, perdue au milieu de la mer, au temps où elle était aussi douce que l'eau des rivières. Marin et Marine y goûtaient une existence paisible quand est arrivé un petit moulin qui allait changer la face du monde.

D'autres encore, venus de la Mer d'Iroise, ont en mémoire la légende de Mona Kerbili. Fille de pêcheur, elle a grandi sur une île battue par les vents et les marées. Autour de cette île, au fond de la mer, vivaient les Morgans, "nés de la mer". On disait qu'ils étaient très beaux, un peu sorciers, un peu magiciens. Mona nous emmènera dans les profondeurs marines pour atteindre un palais de cristal et de nacre : le palais du roi des Morgans.

Stéphanie Rondot - Montpellier - 06 22 39 80 48

[www.stephanie-rondot.com](http://www.stephanie-rondot.com)